

Sismo de 5.0 se registró en la capital de Panamá

Autor Administrator

Tuesday, 21 de February de 2017

Modificado el Monday, 20 de February de 2017

Un sismo de magnitud 5.0 en la escala de Richter se sintió este lunes en la capital de Panamá, centenares de personas evacuaron las torres que colman el centro de la ciudad. De momento, no se han reportado víctimas mortales.

El movimiento telúrico ocurrió alrededor de las 14:35 hora local (19:35 GMT). Varios minutos después el Sistema Nacional de Protección Civil (Sinaproc) de Panamá indicó a través de Twitter la magnitud del movimiento.

Asimismo, el organismo informó que el epicentro fue la Bahía de Panamá e hizo un llamado a la calma de los ciudadanos.

Reiteramos el llamado a la calma, equipos desplazados monitorean zonas vulnerables. Por el momento no hay reporte de afectaciones.

Varias estaciones del Metro de la capital fueron evacuadas como medida de seguridad, informó por su parte el Cuerpo de Bomberos, que en un mensaje en Twitter.

<http://globovision.com/article/sismo-de-5-0-se-registro-en-la-capital-de-panama>